



Comme chaque matin, la reine attend des visiteurs importants.  
«Maman», dit sa petite princesse, «je voudrais...»  
«Je n'ai pas le temps, ma chérie. Demande à ta gouvernante.»  
«Mais Maman, je voudrais juste quelques bisous...»  
«J'ai trop de travail, ma chérie. Prends mon avion et essaie  
de trouver la reine des bisous.»



Aux commandes de l'avion, la princesse se sent aussi légère qu'un oiseau. "Mais où cette reine des bisous pourrait-elle bien se cacher?" se demande la princesse. "Peut-être dans ce château qui ressemble à un gâteau?"



Une reine aux cheveux crème fraîche sort de la bonbonnière.  
«Bonjour, Madame», dit la princesse. «C'est vous la reine des bisous?»  
«Non, mon chou, je suis la reine des gâteaux.»



«Si tu veux, je vais te montrer comment devenir experte en pâtisserie.»  
«D'accord», dit la princesse.

«Tu es très douée, mon canard en sucre.  
Nous allons nous régaler!»





La princesse s'amuse vraiment bien mais elle doit partir.  
La reine lui offre alors quelques gâteaux pour sa maman.  
«Au revoir, Reine des gâteaux, et merci beaucoup!»



*Pendant ce temps-là, dans son palais,  
Maman reine grignote des biscuits.  
Elle est épuisée. Quelle journée fatigante!*



La princesse remonte à bord de l'avion et, depuis là-haut,  
elle aperçoit un arbre peuplé de chats.  
“Quand on aime les chats, on aime sûrement les caresses”,  
se dit la princesse. “Ici, je trouverai peut-être la reine des bisous.”

